

Egipto

DÍA 1

¡Empieza la aventura!

Nos vamos a Egipto: vuelo hacia el Cairo

Debes saber que es posible que el orden del itinerario varíe, sin embargo esto no afectará al contenido de las visitas

Nos encontraremos en el aeropuerto de nuestra ciudad de origen a la hora indicada, donde haremos los trámites de facturación pertinentes y embarcaremos en el vuelo con destino a El Cairo.

¡Volamos hacia Egipto!

Cuando llegemos a la capital, nos recibirá nuestro representante de habla hispana, que nos ayudará a hacer los trámites de visado y con cualquier otra cosa que necesitemos. Una vez hayamos recogido nuestras maletas, nos trasladaremos hacia el alojamiento para descansar.

Incluye: *vuelo de ida, traslado y noche en el hotel.*

No incluye: *almuerzo y cena.*

DÍA 2

El Cairo: descubre las pirámides de Guiza

Tras el desayuno, empezaremos nuestro día en El Cairo. Todo empezará con una visita panorámica de la necrópolis con una parada ante cada una de las pirámides que la conforman: Khufu, Khafra y Mencaura (Keops, Kefrén y Micerinos). Continuaremos con el Templo del Valle que mandó construir el Faraón Kefrén y finalmente visitaremos al guardián sagrado del recinto: la Gran Esfinge, mitad humana, mitad león.

Al terminar el día, nos dirigiremos al hotel para descansar.



Incluye: desayuno, visitas y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo y cena.

DÍA 3

El Cairo a nuestro aire

Hoy tenemos el día entero para descubrir por nuestra cuenta la capital de Egipto. El Cairo es una ciudad que está llena de historia, cultura y vida. Podemos aprovechar para probar algunos de los platos más típicos: el koshari (mezcla de arroz, lentejas, fideos, garbanzos y cebollas fritas, cubierta de salsa de tomate y chile), el ful medames (desayuno egipcio clásico que consiste en habas cocidas y sazonadas con aceite de oliva, ajo, limón y comino servido con pan pita caliente), las taameya (falafel) o la molokhia (sopa espesa hecha de hojas de molokhia cocidas con ajo y caldo de pollo y servida con arroz o pan).

Algunos atractivos turísticos de la ciudad son el Museo Egipcio, que alberga una impresionante colección de artefactos antiguos, incluyendo tesoros de las tumbas de los faraones, estatuas, joyas, sarcófagos y el famoso tesoro de Tutankamón; el bazar de Khan El Khalili, donde podremos sumergirnos en el bullicioso ambiente de este antiguo mercado, donde hay una gran variedad de especias, perfumes, joyas y recuerdos, o El Cairo Viejo. Estos son solo algunos de los lugares

imprescindibles para visitar en El Cairo. La ciudad tiene mucho más que ofrecer en términos de historia, cultura, gastronomía y vida urbana, por lo que aún nos queda mucho por descubrir. En destino podremos contratar algunas visitas opcionales de pago directo.



Incluye: desayuno y noche en el hotel.

No incluye: visitas opcionales, almuerzo y cena.

DÍA 4

El legado de Ramsés

La majestuosidad de Abu Simbel

Tenemos por delante un día muy emocionante. ¡Nos vamos a Abu Simbel! A la hora indicada, nos trasladaremos al aeropuerto para coger el vuelo. Una vez llegemos, haremos la visita de los majestuosos templos. El templo de Abu Simbel, junto con el templo de Nefertari forma el complejo de Abu Simbel y fue mandado erigir por el faraón Ramsés II, uno en su propio honor y otro en el de su esposa.

A la hora prevista, nos trasladaremos al aeropuerto y cogeremos el vuelo con destino a Aswan. Al llegar, nos trasladaremos a la motonave del crucero por el Nilo. Cenaremos y pasaremos la noche de hoy a bordo.



Incluye: desayuno y cena, traslados, vuelos, visitas y noche en el crucero.

No incluye: almuerzo.

DÍA 5

Aswan - Kom Ombo - Edfu

Nos despertaremos en el barco, desayunaremos y nos prepararemos para la primera excursión del viaje a Egipto. Hoy toca la visita al Templo de Philae, ubicado en la isla con el mismo nombre y considerado la joya del Nilo. Una vez terminada la visita al templo dedicado la diosa Isis, daremos un paseo en faluca o en lancha motora por el río Nilo. En caso de que por falta de tiempo no pueda hacerse hoy el paseo, lo haremos más adelante en el Cairo o bien en Luxor.

Comeremos en el barco y navegaremos hacia Kom Ombo. Cuando llegemos, visitaremos el templo dedicado a dos dioses; Sobek, el dios cocodrilo, y Horus, el dios halcón.

Finalmente, regresaremos al crucero, donde cenaremos y pasaremos la noche a bordo.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, visitas, paseo en faluca o lancha motora y noche en el crucero.

DÍA 6

Edfu - Esna - Luxor

Seguimos con nuestro crucero por el Nilo: hoy llegamos a Edfu. Cuando nos despertemos, desayunaremos y, después, saldremos para visitar el Templo de Edfu. Se trata de un templo erigido en honor del dios Horus, con cabeza de halcón. El templo, situado en la orilla occidental del río Nilo, es uno de los más grandes de Egipto y el mejor conservado hasta el momento. Las inscripciones en sus paredes proporcionan información importante sobre el lenguaje, la mitología y la religión durante el periodo grecorromano.

Regresaremos al crucero y reemprenderemos la navegación hacia Luxor, atravesando la esclusa de Esna, una estructura hidráulica que se construyó para permitir el paso de embarcaciones entre diferentes niveles del río.

Cuando lleguemos, saldremos para visitar el templo de Karnak y el templo de Luxor. El templo de Karnak fue erigido en honor al dios Amón y es el principal recinto de culto en Egipto desde las dinastías que conformaron el Imperio Nuevo. Cuenta con una magnífica sala hipóstila de 23 metros de altura que alberga en su recinto 134 columnas. Por otro lado, el templo de Luxor es un poco más pequeño que el de Karnak y está comunicado con este por una impresionante avenida de esfinges

con cabeza de carnero: la Avenida de las Esfinges.

Al terminar, regresaremos a la motonave, para cenar y seguir con la navegación.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, visitas y noche en el crucero.

DÍA 7

Luxor

Desayunaremos y seguiremos con las últimas visitas pendientes: el recinto del Valle de los Reyes, el Templo de Hatshepsut y los Colosos de Memnón. El Valle de los Reyes es uno de los sitios arqueológicos más famosos del país. Fue el lugar de entierro principal para los faraones y los nobles del Nuevo Reino de Egipto, en tumbas subterráneas para proteger los restos mortales y los tesoros de los gobernantes egipcios. El Templo de Hatshepsut está situado en la orilla occidental del río Nilo, en el valle de Deir el-Bahari. Esta ubicación tiene una gran importancia simbólica y religiosa en el antiguo Egipto, ya que se consideraba el lugar de enterramiento de Hathor, diosa del amor, la música y la maternidad. Por último, los Colosos de Memnón, son dos estatuas colosales que representan al faraón Amenhotep III. Cada estatua tiene aproximadamente 18 metros de altura y está tallada en bloques de piedra caliza. Permanecen en posición sedente desde hace más de 3.500 años.

Hoy almorzaremos en un restaurante local.

Al terminar, nos trasladaremos al hotel de Luxor, donde pasaremos nuestra última noche en Egipto.



Incluye: desayuno, almuerzo, traslados, visitas, cena y noche en el hotel.

DÍA 8

Volvemos a casa

El desayuno de hoy será tipo pícnic, porque toca trasladarnos al aeropuerto para volar hacia nuestra ciudad de origen. Una vez allí, haremos los trámites de facturación y embarcaremos de vuelta a casa.

Incluye: desayuno pícnic, traslado hacia el aeropuerto y vuelo de vuelta.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles y/o ajenas al control de BuscoUnChollo.com.